

Fecha <b>02.08.2022</b>	Sección <b>Cultura</b>	Página <b>24</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

**Planta**

**El agave es Patrimonio de la Humanidad**

En julio de 2006, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) declaró al agave y las antiguas instalaciones industriales de tequila como Patrimonio de la Humanidad, por su contexto biológico y cultural. Sin embargo, desde antes de esta declaratoria el Cinvestav ha participado activamente en la protección y potencialización de los productos provenientes de esta planta, al realizar investigación científica y tecnológica cuyos estudios tienen como objetivo mantener la producción, mejorar sus cualidades y encontrar nuevas aplicaciones.



Página 1 de 1  
\$ 6156.00  
Tam: 38 cm2